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書   記 

 

事 務 局 長 林   政 男 次 長 吉 田 聡 明 

主 幹 金 子 砂知子 
  

付 託 事 件 議案第４１号 令和５年度日高市一般会計補正予算（第４号） 

議案第４４号 令和５年度日高市武蔵高萩駅北土地区画整理事業特別会計補

正予算（第１号） 

審 査 の 経 過 

（ 別 紙 の と お り ） 
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     開 会  午前１０時００分 

ｏ金子委員長 ただいまの出席委員は全員であります。 

   これより文教経済常任委員会を開会いたします。 

   本日の日程については、本定例会で付託を受けました議案第４１号、及び議案第４４号の審査

であります。 

   これらの議案については、既に本会議で提案説明を受けておりますから、本委員会での説明は

省略いたしたいと思いますので、御了承願います。 

   初めに、議案第４４号 令和５年度日高市武蔵高萩駅北土地区画整理事業特別会計補正予算（第

１号）を議題といたします。 

   説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （都市整備部長） 

ｏ金子委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１０時００分 

     再 開  午前１０時００分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 質疑なしと認めます。 

   よって質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ金子委員長 これより討論に入ります。 

   議案第４４号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第４４号 令和５年度日高市武蔵高萩駅北土地区画整理事業特別会計補正予算

（第１号）を採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ金子委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

次に、議案第４１号 令和５年度日高市一般会計補正予算（第４号）を議題といたします。 
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   はじめに、都市整備部関係について説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （都市整備部長） 

ｏ金子委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１０時００分 

     再 開  午前１０時０１分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

   都市整備部関係について質疑を願います。 

   佐藤委員。 

ｏ佐藤委員 一点お伺いいたします。 

一般会計補正予算（第４号）の予算書１６ページ、幹線市道整備事業、１２節測量設計委託料

の増額補正について伺います。 

大谷沢・中沢地内幹線１６号の詳細設計及び原宿地内幹線６号外高麗川中学校交差点の測量設

計に係る委託料として増額補正するとの提案説明がありました。その具体的な内容についてお尋

ねをいたします。 

ｏ金子委員長 新井建設課長。 

ｏ新井建設課長 お答えいたします。 

まず、幹線１６号についてでございますが、昨年度より進めている、ニチバン株式会社埼玉工 

場南側から国道４０７号に抜ける幹線１６号と市道との交差点周辺の改良工事を実施するにあた 

りまして、本年度当初予算にも盛り込んである詳細設計を実施する予定でしたが、埼玉県で定めて

おります、労務人件費が２月に高騰したことにより増額補正を行うものとなります。 

   次に幹線６号外についてでございますが、高麗川中学校南西側の幹線６号と幹線７号の交わる

交差点部分で、小・中学校の通学路にも指定されており、交通渋滞が発生しやすい現状でござい

ます。今年度、高麗川中学校のプールの解体も計画されていることや、その箇所に隣接する生産

緑地の買取申出があったことも重なり、以前から課題とされておりました本交差点の改良に必要

となる用地取得の良い機会となるため、詳細設計を実施するものとなります。 

ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

     （な し） 

   質疑を終わります。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ金子委員長 次に、市民生活部関係について説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （市民生活部長） 
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ｏ金子委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１０時０４分 

     再 開  午前１０時０４分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

市民生活部関係について質疑を願います。  

成田委員。    

ｏ成田委員 一点お伺いいたします。 

巾着田維持管理事業について、資料の１５ページですけれども、巾着田施設整備基金積立金額

増１４，１６６，０００円ですが、基金積立ての仕組みと現在の積立て合計額を教えてください。 

ｏ金子委員長 稲垣産業振興課長。 

ｏ稲垣産業振興課長 お答えいたします。 

巾着田施設整備基金への積立てでございますが、巾着田維持管理事業の特定財源となっており

ます巾着田曼珠沙華公園入場料、巾着田曼珠沙華公園使用料、巾着田多目的広場使用料の収入額

が、巾着田維持管理事業の支出額を上回った差額分を基金へ積み立てるものでございます。なお、

現在の基金残高でございますが、２０，５４２円でございまして、この補正予算で増額します積

立金を合わせますと、基金残高１４，１８７，４６２円となる見込みでございます。 

ｏ金子委員長 成田委員。 

ｏ成田委員 確認ですけれども基金の使い道ですけれども、今回の水車小屋の改修工事のような施設

整備に限定されているということでよろしいでしょうか。 

ｏ金子委員長 稲垣産業振興課長。 

ｏ稲垣産業振興課長 お答えいたします。 

今回積み立てました基金をもとに、水車の修繕工事を行うものでございます。 

ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

   三木委員。 

ｏ三木委員 同じ場所で１５ページ、款７商工会費、巾着田維持管理事業、水車小屋水車改修工事の 

ところですが、巾着田水車改修工事費がかなり高額でありますが、どのような工事を行うのか。 

また、工事後はどのように活用されるのかをお答えください。 

ｏ金子委員長 稲垣産業振興課長。 

ｏ稲垣産業振興課長 お答えいたします。 

水車の経年劣化及び回転軸の破損により、公園利用者に危険が生じる可能性があることから、 

水車全体の改修工事を行うものでございます。また、改修後の活用についてでございますが、こ

の水車小屋は水車の動力により、そばが挽ける構造となっていることから、そば打ち体験など、

市民の皆様にお楽しみいただけるイベント等について検討してまいります。 
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ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

   和田委員。 

ｏ和田委員 市民課お願いします。 

予算書の１３ページ 住民基本台帳事務について質疑いたします。マイキーＩＤ設定支援委託 

料ですが、マイナンバーカードの市民への普及が済んでいないことでの継続と考えますが、以前

は、財源が国費から賄われていたものが、今回は一般財源でということになっております。これ

に関する経緯や考え方をお伺いいたします。 

ｏ金子委員長 犬竹市民課長。 

ｏ犬竹市民課長 ご質疑にお答えいたします。 

   マイナポイントが終了となります令和５年１０月以降につきましても、健康保険証の利用申込 

みや公金受取口座の登録制度は継続されます。また、ご自身のカードとの紐づけ内容を確認され 

るために支援窓口を利用される市民の方々がいらっしゃり、国の状況から推計いたしますと。当 

市では１２，０００人以上の方々が支援窓口の利用を希望されることが見込まれております。埼 

玉県西部地域まちづくり協議会いわゆるダイアの構成市であります、所沢市、飯能市、狭山市、 

入間市でも市民の皆さんへの支援は引き続き継続していく旨、確認しております。つきましては 

当市でも、設定支援を望む高齢者の方や設定用の端末を持たない多くの方々が混乱をしないよう 

に、市民サービスの向上を図るため、一般財源での対応となりますが、引き続き支援窓口業務委 

託を行いたいと考えております。以上です。 

ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。  

（な し）    

 質疑を終わります。 

説明員の退席を求めます。 

（説明員退席） 

ｏ金子委員長 次に、教育部関係について説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）      （教育部長） 

ｏ金子委員長 暫時休憩いたします。 

休憩  １０時１０分 

再開  １０時１１分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   教育部関係について質疑を願います。 

   佐藤委員。 

ｏ佐藤委員  生涯学習課お願いいたします。一般会計補正予算（第４号）予算書の１７ページ、文

化体育館維持管理事業、１０節の需用費、６の修繕料、１４，４６１，０００円が増額補正され
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ております。そのサブアリーナの電動式移動観覧席の可動に不具合が生じたことから修繕料を増

額するとの提案説明がありましたけれども、現在のところ移動観覧席の現状はどうなっているの

でしょうか。また、修繕によりサブアリーナが利用できなくなる期間が生じるかと思いますが、

発注や工期はどれぐらいを予定しているのかお尋ねをいたします。 

ｏ金子委員長 中條生涯学習課長。 

ｏ中條生涯学習課長 お答えします。 

今年１月に移動観覧席を動かすローラーの経年劣化により動かないという故障がありました。

その際は、１６本あるローラーのうち特に劣化の激しかったローラー１本を交換したことにより

復旧し、現在も可動しておるところでございます。しかしながら、平成１４年のアリーナのオー

プンから２０年以上が経過しており、調査した結果、残り１５本のローラーはもとより、可動部

分の心臓部であるユニット機器等についても劣化が認められたことから、可動部分全体の交換修

繕が必要となったものでございます。 

次に、修繕による使用不能期間でございますが、作業日数自体は約１週間程度でございますが、

受注生産となる部品もあるため、長いもので発注後４か月近くかかるとも聞いております。補正

予算成立後速やかに入札等の手続きを進め、できるだけ早期に発注し、二十歳のつどい等の行事

を避けて実施したいと考えております。 

ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

   三木委員。 

ｏ三木委員 １７ページ教育費、社会教育費、指定文化財維持管理事業、節１８の５１、指定文化財 

補助金、増額補正１，４３８，０００円のところで、高麗神社本殿の消火ポンプ修繕に対する補

助金との提案説明がございましたが、事業費や、補助率、それぞれの負担額についてお答えくだ

さい。 

ｏ金子委員長 中條生涯学習課長。 

ｏ中條生涯学習課長 お答えします。 

   総事業費は５，７５３，０００円、県の補助金が２分の１で２，８７６，０００円、市の補助 

金が４分の１で１，４３８，０００円、残り１，４３９，０００円が所有者である高麗神社の負 

担でございます。 

ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

（な し） 

   質疑を終わります。 

   これをもって質疑を終結いたします。 

説明員の退席を求めます。 

（説明員退席） 
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ｏ金子委員長 これより討論にはいります。 

   議案第４１号に対し、反対の方願います。 

      （討論なし） 

   討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

ｏ金子委員長 これより議案第４１号 令和５年度日高市一般会計補正予算（第４号）を採決いたし

ます。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

      （異議なし） 

ｏ金子委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 以上をもちまして、本委員会に付託されました議案の審査は、すべて終了いたしました。 

以上で、本日の委員会を散会いたします。 

ご苦労様でした。 

    閉 会  午前１０時１６分 

                       文教経済常任委員会 

                       委員長   金  子    博 


